



元気いっぱい

令和6年3月14日 文責 校長 山本直樹 No.17

第77回卒業証書授与式

卒業証書授与式を執り行い、28名の卒業生が巣立っていきました。3年生に気持ちよく卒業してもらおうと、在校生はこの日のために、歌の練習、体育館の会場準備、校内の清掃、教室の飾りつけなど一生懸命に力を入れて行いました。3年生はこの一年間最上級生として日々の学校生活、学校行事、部活動で学校全体をリードし、特に、体育大会や文化発表会など大きな行事は実行委員を中心に3年生の力なくしては成し遂げられなかつたと感じます。山代中学校をより良い方向へ導いてくれました。

さんの答辞や さんの送辞で述べら

れたように、3年生の意志を必ず受け継いでくれるものと信じています。ありがとうございます3年生、これからの更なる飛躍を期待しています。

校庭の桜のつぼみが少しずつ膨らんできています、春はもうそこまで来ているようです。8日(金)は、本校第77回卒



授業参観・学年分会ありがとうございました。

13日(水)は年度末のお忙しい中に授業参観、学年分会に来校いただきありがとうございました。2年生は国語、1年生は学級活動の授業、生徒の笑顔が見られ和やかな雰囲気が伝わってきました。その後の学年分会もご出席いただきましてありがとうございました。22日の修了式まで残すところ数日です。1年の振り返りをしっかりと行って来年度につなげていってほしいと思います。



○学童美術展支部審査 入選
(2年生)

入賞おめでとうございます がんばりました

○学童美術展県審査 準特選

(2年生)

卒業式の朝の出来事です。通学路の交通指導員さんに「今日で中学を卒業します。9年間の見守りありがとうございました。」とお礼の言葉を伝えた卒業生がいました。その光景を見た方からわざわざ学校に電話があり、式の前に心が温かくなりました。11日(月)の山代町交通対策協議会の折にも話をさせていただきました。地域の方々に温かく見守っていただいていることに感謝しています。